

LAMPIRAN I**Daftar Informan**

NO	NAMA	P/L	Usia	Lama Usaha
1	Darti	P	30-39 tahun	7 tahun
2	Ismiyati	P	20-29 tahun	3 tahun
3	Nur Cholifah	P	20-29 tahun	5 tahun
4	Ristianti	P	40-49 tahun	15 Tahun
5	Yanti	P	30-39 tahun	10 tahun
6	Suprianti	P	50 tahun keatas	50 tahun
7	Veni	P	20-29 tahun	5 tahun
8	Ayu	P	20-29 tahun	3 tahun
9	Norma Iswanti	P	30-39 tahun	4 tahun
10	Reza Firmansyah	L	30-39 tahun	7 tahun
11	Ita	P	40-49 tahun	10 tahun
12	Tiwi	P	20-29 tahun	3 tahun
13	Slamet	L	50 tahun keatas	50 tahun
14	Wahyuningsuh	P	30-39 tahun	10 tahun
15	Darmastiningsih	P	40-49 tahun	20 tahun
16	Tri Wismaningsih	P	20-29 tahun	5 tahun
17	Dyah Ayu Muninggar	P	20-29 tahun	5 tahun
18	Yesi Artanti	P	20-29 tahun	3 tahun
19	Merry Febriana	P	20-29 tahun	8 tahun
20	Tri Puspitasari	P	20-29 tahun	5 tahun
21	Eka Erlitha	P	40-49 tahun	15 Tahun
22	Namik Sumarni	P	50 tahun keatas	50 tahun
23	Tri Yanti	P	30-39 tahun	15 Tahun
24	Rina Putri Murtani	P	20-29 tahun	10 tahun
25	Nungki	P	20-29 tahun	5 tahun
26	Luluk	P	30-39 tahun	10 tahun
27	Yanti	P	50 tahun keatas	30 tahun
28	Dwi	P	40-49 tahun	15 Tahun
29	Ratna	P	20-29 tahun	7 tahun
30	Novianti Triastuti	P	30-39 tahun	15 Tahun

LAMPIRAN II

Dokumentasi Penelitian















LAMPIRAN III

Pedoman Wawancara

1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?
2. Dari jam berapa ke jam berapa anda berdagang?
3. Apakah selama berdagang anda tetap menjalankan ibadah?
4. Apakah dengan menggunakan jasa perbankan syariah bpk/ibu dapat merealisasikan salah satu syariah Islam secara *kaffah*?
5. Apakah aktivitas dan operasional yang dijalankan bank syariah maupun bank konvensional menarik bpk/ibu untuk menjadi nasabah bank syariah?
6. Apakah informasi yang anda terima dari promosi berbagai bank syariah maupun bank konvensional menarik saya untuk menjadi nasabah bank syariah?
7. Apakah anda setuju terhadap informasi yang menyatakan bahwa produk-produk perbankan syariah sama dengan perbankan konvensional?
8. Bagaimana dengan lokasi bank, apakah kedekatan lokasi bank dari pusat kegiatan mendorong saya untuk menabung di bank syariah?
9. Bagaimana pendapat bpk/ibu mengenai perbankan syariah yang merupakan bank yang memperoleh tingkat kepercayaan dari masyarakat?
10. Menurut bpk/ibu apakah sistem bagi hasil adalah sistem yang universal dan dapat diterima karena bersifat menguntungkan baik bank maupun masyarakat?
11. Bagaimana pandangan anda mengenai perbankan syariah merupakan perbankan yang menggunakan syariat Islam dimana syariat tersebut harus dijalankan untuk membentuk pribadi Muslim sejati?
12. Apakah bpk/ibu nasabah perbankan syariah?
13. Apakah anda menggunakan jasa dan produk perbankan syariah?
14. Menurut anda, perbankan syariah itu bagaimana?
15. Bagaimana pendapat anda mengenai produk perbankan syariah?
16. Alasan anda menggunakan produk dan jasa perbankan syariah?

LAMPIRAN IV**KUESIONER PENELITIAN****ANALISIS PERSEPSI, PERILAKU DAN PREFERENSI PEDAGANG
MUSLIM TERHADAP PERBANKAN SYARIAH DI PASAR
BERINGHARJO YOGYAKARTA**

Kepada Yth:

Bapak / Ibu Responden

di-

tempat

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi tugas akhir skripsi saya pada Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Fakultas Agama Islam Jurusan Ekonomi Perbankan Islam, maka dengan segala kerendahan hati saya sangat menghargai tanggapan Bapak / Ibu responden terhadap beberapa pernyataan yang tersedia dalam kuesioner ini mengenai **“Analisis Persepsi, Perilaku dan Preferensi Pedagang Muslim Terhadap Perbankan Syariah di Pasar Beringharjo Yogyakarta”**. Pengumpulan data ini semata-mata hanya akan digunakan untuk maksud penyusunan skripsi dan akan dijamin kerahasiaannya.

Kesediaan dan kerja sama yang Bapak / Ibu responden berikan dalam bentuk informasi yang benar dan lengkap akan sangat mendukung keberhasilan penelitian ini. Selain itu jawaban yang Bapak / Ibu responden berikan juga akan merupakan masukan yang sangat berharga bagi saya.

Akhir kata saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas bantuan dan kesediaan Bapak / Ibu responden yang telah meluangkan waktunya dalam pengisian kuesioner ini.

Hormat saya,

Endah Noer Utami

KUESIONER PENELITIAN

I. IDENTITAS RESPONDEN

Jawab pertanyaan dibawah ini dengan memberi tanda (✓)

Nama :

Jenis Kelamin : Laki-laki Perempuan

Usia : 20-29 th 40-49 th
 30-39 th 50 th ke atas

Apakah saudara nasabah perbankan syariah ?

YA TIDAK

Bank mana saja (Syariah atau Konvensional) dimana Saudara melakukan transaksi ? (Mohon diisi)

1.

2.

3.

II. PETUNJUK PENGISIAN KUESIONER VARIABEL PERSEPSI, PERILAKU DAN PREFERENSI

1. Mohon memberi tanda (✓) pada jawaban yang Bapak/Ibu anggap paling sesuai.
2. Setelah mengisi kuesioner ini mohon Bapak/Ibu dapat memberikan kembali kepada yang menyerahkan kuesioner ini pertama kali.

III. PERTANYAAN

1. Variabel Persepsi

Persepsi Responden

NO	Daftar Pertanyaan	YA	TIDAK
----	-------------------	----	-------

1	Dengan menggunakan jasa perbankan syariah saya dapat merealisasikan salah satu syariah Islam secara <i>kaffah</i>		
2	Aktifitas kegiatan dan operasional yang dijalankan bank syariah maupun bank konvensional menarik saya untuk menjadi nasabah bank syariah		
3	Informasi yang saya terima dari promosi berbagai bank syariah maupun bank konvensional menarik saya untuk menjadi nasabah bank syariah		
4	Setujukah saya terhadap informasi yang menyatakan bahwa produk-produk perbankan syariah sama dengan perbankan konvensional		
5	Kedekatan lokasi bank dari pusat kegiatan mendorong saya untuk menabung di bank syariah		
6	Bank syariah merupakan bank yang memperoleh tingkat kepercayaan yang baik dari masyarakat		
7	Sistem bagi hasil adalah sistem yang universal dan dapat diterima karena bersifat menguntungkan baik bank maupun masyarakat		
8	Perbankan syariah merupakan perbankan yang menggunakan syariat Islam dimana syariat tersebut harus dijalankan untuk membentuk pribadi Muslim yang sejati		

2. Variabel Perilaku

Perilaku responden

NO	Daftar Pertanyaan	YA	TIDAK
1	Saya menabung di bank syariah		
2	Saya melakukan pembiayaan di bank syariah		
3	Saya menggunakan jasa atau produk perbankan syariah		
4	Saya mempunyai rekening di bank syariah		
5	Saya sangat sering melakukan transaksi diperbankan syariah		
6	Saya mencari tahu informasi mengenai perbankan syariah		
7	Saya merasa lebih nyaman menjadi nasabah bank syariah jika orang lain telah memberitahu saya bahwa bank syariah itu terbukti baik		
8	Saya lebih senang dan tenang jika menyimpan uang saya di perbankan syariah		

3. Variabel Preferensi

Preferensi responden

NO	Daftar Pertanyaan	YA	TIDAK
1	Saya lebih menyukai produk-produk perbankan syariah dibandingkan dengan perbankan konvensional		
2	Saya lebih cocok terhadap sistem perbankan syariah dibandingkan perbankan konvensional		
3	Saya lebih senang berhubungan dengan perbankan syariah dibanding perbankan konvensional		
4	Produk-produk perbankan syariah lebih bagus dan menguntungkan dibandingkan dengan perbankan konvensional		
5	Saya lebih mengikuti bank syariah karena menurut saya bank syariah lebih menguntungkan dibandingkan dengan bank konvensional		
6	Saya memilih bank syariah dibandingkan dengan bank konvensional karena pelayanannya sangat menyenangkan		
7	Saya lebih suka memanfaatkan atau menggunakan jasa atau produk yang ada di bank syariah		
8	Saya lebih suka mengikuti bank syariah dibandingkan bank konvensional karena bank syariah lebih sesuai dengan norma dan nilai kehidupan (syariah)		

LAMPIRAN V

Hasil Wawancara

No	Nama Informan/Tanggal Wawancara	Pertanyaan	Jawaban
1	Mbak Nungki/18 November 2016	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang? 2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah? 3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang? 4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang? 5. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti? 6. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. “Kurang lebih yo sudah sekitar 5 tahunan saya sudah bekerja sebagai pedagang di Pasar Beringharjo.” 2. Ya namanya ibadah tidak bisa ditingalkan, kalau sepi ada azan saya langsung ke masjid, tapi ya kalau rame ya layani pembeli dulu baru sholat. Tapi tetap tidak meninggalkan sholat. Disamping itu saya juga menjalankan ibadah puasa sunnah dan berharap kelancaran pada dagangan saya. 3. Ya beres-beres dagangan, ya terkadang ngobrol-

		<p>7. Apakah kejujuran itu penting dalam berdagang?</p> <p>8. Apakah dengan menggunakan jasa perbankan syariah saya dapat merealisasikan salah satu syariat Islam secara <i>kaffah</i>?</p> <p>9. Apakah aktivitas dan operasional yang dijalankan bank syariah maupun bank konvensional menarik saya untuk menjadi nasabah bank syariah?</p> <p>10. Apakah perbankan syariah merupakan perbankan yang menggunakan syariat Islam dimana syariat tersebut harus dijalankan untuk membentuk pribadi Muslim sejati?</p>	<p>ngobrol sama karyawan/pedagang lain.</p> <p>4. Baik, kita disini saling bantu-membantu dan kalau ada meninggal ya kita datang.</p> <p>5. Saya disini ikut paguyuban, tapi saya juga ikut pengajian di masjid Suhada setiap hari minggu legi dan sabtu.</p> <p>6. Waktu nya kerja ya kerja mbak, waktunya sholat ya sholat, kalau sudah masuk waktunya shalat ya saya sholat mbak.</p> <p>7. Menurut saya kejujuran itu penting mbak dalam berdagang, misalnya kita tidak jujur dalam berdagang maka sama saja kita nyari rizki yang tidak halal.</p>
--	--	--	---

		<p>8. Agama Islam bukan hanya sebagai kepercayaan yang saya anut, bukan hanya sekedar itu tapi kita harus juga menjalani segala ketentuan yang ada di agama Islam. Dari kita sholat, berpuasa dan menjalankan seluruh perintah-Nya. Tidak hanya itu dalam bertransaksi juga kita dianjurkan untuk bertansaksi dengan baik. Oleh karena itu saya rasa dengan menggunakan bank syariah untuk menabung dan bertransaksi saya sudah merealisasikan salah satu syariat Islam secara <i>kaffah</i>.</p> <p>9. Saya kurang mngetahui mengenai apa saja aktivitas dari perbankan syariah yang saya pakai ini,</p>
--	--	---

			<p>apalagi mengenai operasionanya.</p> <p>10. Menurut saya sih iya mbak</p>
2	Dwi/18 November 2016	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sudah berapa lama anda bekerja sebagai pedagang? 2. Dari jam berapa ke jam berapa anda berdagang? 3. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah? 4. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang? 5. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang? 6. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saya bekerja sebagai pedagang di Pasar Beringharjo sudah 15 tahun 2. Saya membuka kios saya di pasar ini mulai dari 03.00 pagi karena sayuran yang saya jual ini banyak di cari pembeli dari subuh mereka sudah mulai mencari sayuran di sini. Untuk pulang nya saya menunggu dagangan saya ini habis. 3. Kalau ada azan saya langsung ke Masjid/Musholla gantian sama karyawan saya 4. Ya baca-baca sholawat, Juz'Amma dan kalau bisa saya

		<p>7. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah?</p> <p>8. Apakah informasi yang anda terima dari promosi berbagai bank syariah maupun bank konvensional menarik anda untuk menjadi nasabah bank syariah?</p> <p>9. Apakah anda setuju terhadap informasi yang menyatakan bahwa produk-produk perbankan syariah sama dengan perbankan konvensional?</p> <p>10. Apakah kedekatan lokasi bank dari pusat kegiatan mendorong anda untuk menabung di bank syariah?</p> <p>11. Apakah perbankan syariah merupakan perbankan yang</p>	<p>ngaji (membaca Al-Qur'an)</p> <p>5. Ya baik-baik aja mbak</p> <p>6. Saya setiap hari dagang, tapi saya juga ikut pengajian, dipasar juga ada paguyuban tapi saya tidak terlalu aktif, saya lebih aktif ikut pengajian yang ada di dekat rumah soalnya waktunya malam hari, biasanya saya belajar Juz'Amma, tafsir atau ceramah.</p> <p>7. Saya paginya dagang tapi malamnya saya aktif mengikuti pengajian, ya sebagai pengalaman dan pembelajaran. Kalau masalah sholat tidak pernah saya tinggalkan walaupun saya sibuk</p>
--	--	--	--

		<p>menggunakan syariat Islam dimana syariat tersebut harus dijalankan untuk membentuk pribadi Muslim sejati?</p>	<p>8. Sebenarnya saya tau bank syariah itu dari iklan-iklan di tv mbak.</p> <p>9. Saya tidak setuju mbak kalau produk-produk dari bank syariah sama bank konvensional itu sama saja. Kalo di bank-bank syariah itu pake akad-akad gitu terus produk e kan yang jelas pake bahasa syariah-syariah gitu.</p> <p>10. Saya nabung di bank syariah karena letak bank nya yang searah dengan tempat kerja saya mbak, tidak jauh-jauh dari tempat kerja saya mbak.</p> <p>11. Setidaknya bank syariah sudah jauh dari riba mbak</p>
3	Rina/18 November 2016	<p>1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?</p>	<p>1. Sekitar 10 tahunan lah mbak</p> <p>2. Beribadah, tapi ya tetap melayani</p>

		<p>2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah?</p> <p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang?</p> <p>4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang?</p> <p>5. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti?</p> <p>6. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah?</p> <p>7. Apakah kejujuran itu penting dalam berdagang?</p> <p>8. Apakah bank syariah merupakan bank yang memperoleh tingkat kepercayaan yang baik dari masyarakat?</p>	<p>pembeli, sholadnya gantian sama karyawan dan kalau pembeli rame sholadnya nunggu sepi dulu.</p> <p>3. Biasanya kalau saya kalau ada waktu senggang saya tidur mbak, soalnya capek e mbak.</p> <p>4. Sesama pedagang ya kita rukun dan saling membantu dan terkadang kita ngobrol-ngobrol.</p> <p>5. Saya ikut pengajian dirumah mbak.</p> <p>6. Ya sama-sama penting, ya tetap ibadah tetapi tetap kerja juga, orang pengajian juga butuh duit mbak buat menjamu tamu.</p> <p>7. Kalau masalah kejujuran itu saya</p>
--	--	---	--

		<p>9. Apakah sistem bagi hasil adalah sistem yang universal dan dapat diterima karena bersifat menguntungkan baik bank maupun masyarakat?</p> <p>10. Apakah perbankan syariah merupakan perbankan yang menggunakan syariat Islam dimana syariat tersebut harus dijalankan untuk membentuk pribadi Muslim sejati?</p>	<p>sepakat mbak, soalnya kalo tidak jujur kan sama aja kita makan duit haram. Sama pelanggan juga, kalau misalnya kita tidak jujur ya pelanggannya tidak mau balik lagi ke tempat kita mbak.</p> <p>8. Menurut saya sih mbak, bank syariah banyak dipercaya sama masyarakat, masyarakat juga menilai bank syariah itu baik walaupun masih ada kekurangannya. Kita tidak perlu khawatir kalau mau nyimpan uang di bank syariah.</p> <p>9. Saya setuju-setuju aja sih mbak, kan tergantung juga kita nabung e mbak, kalau banyak ya bagi hasilnya lumayan. Bagi hasil yang ditawarkan</p>
--	--	--	---

			<p>bank syariah juga sangat kompetitif.</p> <p>10. Menurut saya perbankan syariah sudah berjalan sesuai dengan syariat Islam, walaupun begitu masih banyak kekurangannya mbak yang harus diperhatikan dan diperbaiki lagi.</p>
4	Tri Yanti/18 November 2016	<p>1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?</p> <p>2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah?</p> <p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang?</p> <p>4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang?</p>	<p>1. Kurang lebih sudah 15 tahunan mbak.</p> <p>2. Ya kalau waktu sholat istirahat dan kalau ketika azan ada pembeli digantiin dulu sama karyawan.</p> <p>3. Terkadang diwaktu-waktu sela saya ngobrol sama karyawan atau kadang-kadang sholat dan berzikir.</p> <p>4. Hubungan kita sesama pedagang baik, kalau ada lomba-lomba kita</p>

		<p>5. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti?</p> <p>6. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah?</p> <p>7. Apakah dalam mengambil keputusan menjadi nasabah bank syariah juga dipengaruhi dan didorong oleh faktor agama?</p> <p>8. Apakah anda sering menggunakan perbankan syariah untuk bertransaksi?</p> <p>9. Apakah anda mencari tahu informasi mengenai perbankan syariah?</p>	<p>ikut, ya kompaklah mbak. Dan kita semua ikut paguyuban disini.</p> <p>5. Kegiatan keagamaan disini ya kita ikut paguyuban disini walaupun tidak terlalu aktif dan juga ikut pengajian dirumah.</p> <p>6. Ya intinya kerja ya tetap kerja tapi juga tidak meninggalkan ibadah, orang ibadah juga penting untuk bekal kita diakhirat dan sholat harus tepat waktu.</p> <p>7. Jelas iya mbak, karena diagama kalau berbisnis dan bertransaksi kan harus jauh dari riba. Oleh karena itu kan kita harus taat pada prinsip-prinsip ajaran agama Islam.</p>
--	--	---	--

			<p>8. Iya, lumayan sering saya pakai jasa bank syariah.</p> <p>9. Kalau mencari tahu sebelum memakai itu penting mbak, apalagi yang berurusan dengan uang kita. Saya mencari tahu mengenai produk-produk dan jasa dari perbankan syariah.</p>
5	Nanik Sumarni/18 November 2016	<p>1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?</p> <p>2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah?</p> <p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang?</p> <p>4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang?</p>	<p>1. Sudah lama mbak saya berdagang disini, sudah sekitar 50 tahunan</p> <p>2. Tetap beribadah, kalau suami saya istiqomah sholat di Masjid, jadi kalau azan dia langsung ke Masjid dan gantian jaga dengan saya.</p> <p>3. Waktu-waktu senggang biasanya saja baca koran kebetuan langganan</p>

		<p>5. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti?</p> <p>6. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah?</p> <p>7. Apakah kejujuran itu penting dalam berdagang?</p> <p>8. Apakah anda nasabah perbankan syariah?</p> <p>9. Apakah anda merasa lebih nyaman menjadi nasabah bank syariah jika orang lain telah memberitahu saya bahwa bank syariah itu terbukti baik?</p> <p>10. Apakah anda lebih senang dan tenang jika menyimpan uang di perbankan syariah?</p>	<p>koran, ya buat nyari info.</p> <p>4. Kita semua saling tolong-menolong mbak, biasanya gantiin jaga dan kita ikut paguyuban juga.</p> <p>5. Saya ikut pengajian dirumah mbak.</p> <p>6. Seimbang aja mbak antara kerja sama ibadah yang penting kita beribadah dan jangan sampai kelupaan atau sengaja meninggalkannya.</p> <p>7. Yang namanya kejujuran itu sangat penting mbak, apalagi pekerjaan sebagai pedagang. Ya kalau tidak jujur tidak punya pelanggan mbak.</p> <p>8. Iya mbak saya nasabah bank syariah</p> <p>9. Saya harus tahu dulu mbak dari orang lain</p>
--	--	--	---

			<p>atau keluarga saya yang sudah menjadi nasabah bank syariah. Apalagi ini berhubungan dengan uang yang akan saya titipkan di bank syariah. Saya juga harus tahu keuntungan apa yang akan saya dapat bila menjadi nasabah bank syariah.</p> <p>10. Dengan pekerjaan saya yang seperti ini ya pastinya saya berharap bahwa uang saya yang saya titipkan di bank itu aman dan saya percaya mbak uang saya itu aman di bank syariah.</p>
6	Mbak Tiwi/18 November 2016	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang? 2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Saya kerja disini sudah 3 tahun 2. Walaupun saya sibuk dengan pekerjaan saya ini tapi saya tidak pernah lupa dengan ibadah, kadang-

		<p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang?</p> <p>4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang?</p> <p>5. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti?</p> <p>6. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah?</p> <p>7. Apakah kejujuran itu penting dalam berdagang?</p> <p>8. Apakah anda nasabah perbankan syariah?</p> <p>9. Apakah anda lebih menyukai produk-produk perbankan syariah dibandingkan dengan perbankan konvensional?</p>	<p>kadang saya juga berpuasa sunnah. Disini teman-teman pedagang juga saling mengingatkan untuk sholat.</p> <p>3. Kadang-kadang saya ngobrol dengan karyawan lain, kadang ya istirahat mbak.</p> <p>4. Walaupun saya baru 3 tahun disini tapi temen-temen pedagang lain pada baik-baik semua mbak. Kalau kita butuh sesuatu pasti mereka mau bantu.</p> <p>5. Saya ikut kumpulan ibu-ibu pengajian dirumah.</p> <p>6. Ibadah itu no 1 mbak, kalau sudah masuk waktunya sholat ya saya sholat dulu mbak.</p>
--	--	--	---

			<p>7. Jujur itu penting mbak, kalau tidak jujur gak bakalan di percaya sama orang</p> <p>8. Iya, saya nasabah bank syariah</p> <p>9. Saya lebih suka sama perbankan syariah, karena ada keuntungan dari produk-produknya.</p>
7	Norma Iswayanti/18 November 2016	<p>1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?</p> <p>2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah?</p> <p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang disela-sela berdagang?</p> <p>4. Apakah anda nasabah perbankan syariah?</p> <p>5. Apakah anda lebih cocok terhadap produk perbankan</p>	<p>1. Sekitar 4 tahunan mbak saya kerja disini.</p> <p>2. Bekerja itu tidak menghalangi ibadah, kalau sudah masuk waktunya sholat ya sholat. Biasanya gantian sama karyawan lain.</p> <p>3. Kalau ada waktu senggang istirahat, ngobrol dengan karyawan lain. Kadang-kadang baca Al-Qur'an.</p>

		<p>syariah dibandingkan perbankan konvensional?</p> <p>6. Apakah produk-produk perbankan syariah lebih bagus dan menguntungkan dibandingkan perbankan konvensional?</p>	<p>4. Saya nasabah bank syariah</p> <p>5. Saya memang lebih sering menggunakan produk-produk perbankan syariah, secara tidak langsung memang saya lebih cocok menggunakan perbankan syariah.</p> <p>6. Menurut saya memang produk-produk perbankan itu bagus, namun demikian masih ada kekurangannya, walaupun begitu produk-produknya menguntungkan.</p>
8	Veni/18 November 2016	<p>1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?</p> <p>2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah?</p> <p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang</p>	<p>1. Sekitar 5 tahunan mbak.</p> <p>2. Ibadah itu wajib kalau ditinggalin dapat dosa, ya kalau sudah waktunya sholat ya sholat mbak gantian sama karyawan lain.</p>

		<p>disela-sela berdagang?</p> <p>4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang?</p> <p>5. Apakah anda tahu mengenai perbankan syariah?</p> <p>6. Menurut anda bagaimana pelayanan bank syariah?</p>	<p>3. Paling ya ngobrol-ngobrol sama temen yang kerja disini.</p> <p>4. Hubungan dengan pedagang-pedagang disini baik-baik aja mbak.</p> <p>5. Saya mengetahui tentang bank syariah .</p> <p>6. Menurut saya bank syariah itu tidak membedakan nasabah baik itu nasabah yang kaya atau yang miskin. Penampilan mereka juga rapi-rapi.</p>
9	Slamet/18 November 2016	<p>1. Sudah berapa lama bekerja sebagai pedagang?</p> <p>2. Apakah selama bekerja anda tetap menjalankan ibadah?</p> <p>3. Apakah yang anda lakukan ketika ada waktu senggang</p>	<p>1. Saya sudah dagang disini sudah lebih dari 50 tahun. Dari kecil orang tua saya sudah dagang disini.</p> <p>2. Ibadah itu bekal diakhirat aja, kalau berdagang/mencari rezki itu hanya untuk memenuhi kebutuhan hidup di dunia saja. Jadi kalau disini,</p>

		<p>disela-sela berdagang?</p> <p>4. Bagaimana hubungan anda dengan sesama pedagang?</p> <p>5. Adakah kegiatan keagamaan yang anda ikuti?</p> <p>6. Bagaimana anda membagi waktu berdagang dengan ibadah?</p> <p>7. Apakah kejujuran itu penting dalam berdagang?</p> <p>8. Apakah anda nasabah bank syariah?</p> <p>9. Menurut anda bagaimana pelayanan dari bank syariah?</p>	<p>kalau sudah masuk waktunya sholat ya saya sholat ke Masjid mbak serta banyak-banyak berzikir.</p> <p>3. Istirahat biasanya, karena saya sudah tua mbak.</p> <p>4. Baik. Kita saling tolong-menolong, cerita-cerita sudah seperti keluarga disini mbak</p> <p>5. Saya ikut pengajian bapak-bapak di daerah saya mbak dan juga aktif di paguyuban disini.</p> <p>6. Kalau waktu nya kerja ya kerja tapi kalau sudah masuk waktunya sholat ya saya sholat di Masjid.</p> <p>7. Jujur itu penting mbak, di agama kita juga diajarkan untuk bersikap jujur.</p>
--	--	--	---

			<p>8. Iya, saya nasabah bank syariah</p> <p>9. Saya kurang suka dengan pelayanan bank syariah. Di bank syariah yang saya pakai sering mengalami error dan kadang susah ambil uang di ATM. Dari segi karyawannya juga masih kurang melayani dengan baik.</p>
--	--	--	---

LAMPIRAN VI

CURICULUM VITAE

Nama : Endah Noer Utami
 Agama : Islam
 Tempat, Tanggal Lahir : Bukit Sari, 24 September 1995
 Jenis Kelamin : Perempuan

Alamat Asal : Rejo Sari Desa Bukit Sari Kec. Jujuhan Ilir RT.02
Muara bungo

Alamat Yogyakarta : Perum Puspa Indah Blok E No. 16 Bangunjiwo,
Kasih, Bantul

Alamat e-mail : Endahaja1@yahoo.com

Riwayat Pendidikan

Pendidikan Formal

2001-2007 : SDN 188/II Bukit Sari

2007-2010 : SMPN 1 Jujuhan Ilir

2010-2013 : SMAN Titian Teras H. Abdurraman Sayoeti

2013-sekarang : Ekonomi Perbankan Islam, Universitas
Muhammadiyah Yogyakarta

Pengalaman Organisasi

2004-2006 : Pramuka SD 188/II

2007-2009 : Ketua Osis SMPN 1 Jujuhan, Pramuka SMPN 1
Jujuan Ilir, PMR (Palang Merah Rema) SMPN 1
Jujuhan Ilir, Drum Band SMPN 1 Jujuhan Ilir

2011-2013 : Anggota atlet SMAN Titian Teras H. Abdurrahman
Sayoeti

2014-2016 : HMI (Himpunan Mahasiswa Islam)

2014-2015 : KSPM (Kelompok Studi Pasar Modal) dan FIES
(Forum Intektual Ekonomi Syariah)

2014-2015 : KPM (Kelompok Penelitian Mahasiswa)

Event Nasional/Training

2014 : Seminar Nasional Sharia Ekonomi Week,
Himpunan Mahasiswa Ekonomi Perbankan Islam
(HIMEPI) UMY

2014 : Seminar Nasional Peran Kewirausahaan Social Dan
Filantropi Islam Indonesia, Asosiasi Dosen
Ekonomi Syariah, Di UMY, Peserta

2014 : Muslimah Dalam Zona Seni, Unit Kegiatan
Mahasiswa Keluarga Mahasiswa Keluarga Islam ISI
Yogyakarta

2014 : Seminar Nasional Menciptkan Generasi Kreatif
Pembangun Bangsa Melalui Creativepreneur Dan

Entrepreneur, Himpunan Mahasiswaa Manajemen (HIMAMA) FE UMY

2016 : Seminar Nasional Peran Kewirausahaan Social Dan Filantropi Islam Indonesia, Asosiasi Dosen Ekonomi Syariah, Di UMY

Event Regional/Training

2014 : Talkshow dan Diskusi “Kebebasan Pers”

2014 : Bedah Buku, Sharia Economic Week 2014 HIMEPI

2014 : Training of Member KSPM UMY

2014 : Seminar Politik Islam, Gema Muharram 1436 H

2015 : Lomba Daur Ulang Tingkat Prodi EPI Syaria Economic Week III

2015 : Lomba Debat Ekonomi Tingkat Prodi EPI Syaria Economic Week III

2015 : Seminar pasar modal dan login KSEI II “Melihat Strategi Investasi Pasar Modal Ditengah Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA)”

2015 : Sekertaris Umum HIMAJA (Himpunan Mahasiswa Jambi) UMY

Pengalaman Kerja

2015 :Karyawan di Baitul Mall wa Tamwil (BMT) Usaha Mandiri

Demikian daftar riwayat hidup saya buat dengan sebenarnya

Yogyakarta, 7 Desember 2016

Hormat saya,

Endah Noer Utami